

# WNI

## Pekan Terakhir Liga Top Skor Papua U-15 Kasdim Jayapura Langkah Awal Bibit Pesepak Bola Profesional Papua

Dony Numberi - [PAPUA.WNI.OR.ID](http://PAPUA.WNI.OR.ID)

Mar 6, 2024 - 01:00



Jayapura - Kepala Staf Kodim Letkol Arm Mustafa Lara, S.T., M.I.P., mewakili Dandim 1701/Jayapura Kolonel Inf Hendry Widodo mendampingi Kasipers Kasrem 172/Praja Wira Yakti, Letkol Inf Ali Mahmudi mewakili Danrem 172/PWY Brigjen TNI Dedi Hardono menutup kompetisi Liga Top Skor Papua U-15 Tahun 2023, bertempat di lapangan sepak bola Kampung Nafri, Distrik Abepura, Kota Jayapura, Minggu (03/03/2024).

Penutupan Liga Top Skor Papua di hadiri 300 Orang. Turut hadir di antaranya Danramil 1701-03/Abepura Kaptan Inf Riswan, Koordinator Bidang Pertandingan

Arifin Sole, Pengawas Pertandingan Jhon, Keamanan Pertandingan Fredi Tjoe, Kadistrik Abepura Tom Silas Rumbewas, Kepala Kampung Nafri Yohan Merahabia serta sejumlah masyarakat penggemar sepak bola.

Diketahui Liga Top Skor Papua U-15 yang dikoordinir oleh Ketua Penyelenggara Liga Top Skor Papua Kapten Inf Guntur Lukas Tjoe. Kegiatan kompetisi berjalan selama 3 bulan, mulai dari tanggal 11 November 2023 sampai hari ini di Lapangan Sepak bola Kampung Nafri. Hasil kompetisi sebagai Juara 1 SSB Nafri, Juara 2 SSB Imanuel Sentani dan Juara 3 SSB Volta PLN.

Dalam sambutannya, Letkol Inf Ali Mahmudi membacakan amanat Danrem 172/PWY, memberikan penghargaan yang tinggi kepada seluruh jajaran panitia pelaksana maupun pihak-pihak lainnya yang telah mensukseskan penyelenggaraan Turnamen Liga Top Skor Papua U-15 Tahun 2023 ini.

"Terlepas kalah ataupun menang dalam kompetisi saya berharap, turnamen ini tetap menjadi media untuk kita dapat memperkuat silaturahmi dan juga sebagai momentum agar kita lebih bersemangat untuk memajukan bidang olahraga dalam membangun Papua yang maju dan sejahtera," ujarnya.

Dengan di selenggarakan turnamen kebutuhan masyarakat terpenuhi, khususnya para pemuda untuk berolah raga dan semangat berkompetisi. Dengan berakhirnya turnamen ini, kami berharap semua tim bisa mengambil manfaatnya.

"Kepada seluruh atlet dan tim, saya berpesan untuk benar-benar bisa menjadikan turnamen ini sebagai wahana untuk mencapai tujuan yang baik, seperti tujuan untuk pembentukan SDM berkualitas secara fisik dan mental. Dengan tujuan untuk memperkuat karakter bangsa, meningkatkan persatuan dan persaudaraan serta tujuan untuk meningkatkan prestasi di bidang olahraga di wilayah Papua," harapnya.

Sementara itu pelatih SSB Nafri, Christ Leo Yarangga menyampaikan apresiasi atas semangat dan kerja keras para anak didiknya sehingga dapat meraih juara 1 dalam turnamen Liga Top Skor Papua U-15 Tahun 2023.

"Saya sebagai pelatih sangat puas dengan anak-anak didik kami. Semua yang kami instruksikan dan latih kan beberapa bulan ini dapat di implementasikan dengan baik di lapangan," ungkap Chris Yarangga.

Pihaknya berharap kedepannya SSB Nafri akan semakin kuat sehingga dapat menjadi salah satu tim terbaik dan dapat mewakili Papua di kompetisi Nasional.

Di tempat yang sama, Kepala Staf Kodim 1701/Jayapura yang mewakili Dandim 1701/Jayapura sangat mengapresiasi atas terselenggaranya Liga Top Skor Papua U-15 Tahun 2023 dapat berjalan dengan baik dan lancar. Momentum ini sangat berharga bagi anak-anak muda Papua untuk menyalurkan aspirasi dan bakat terpendamnya.

"Dalam mewujudkan cita-cita tersebut dibutuhkan perjuangan dan kerja keras yang sangat panjang. Hal ini merupakan langkah awal anak-anak Papua usia dini untuk meraih cita-cita sebagai pemain pesepak bola profesional kedepannya. Tim yang mendapat juara 1 akan mewakili Papua ke ajang nasional di Jakarta

pada bulan Juli 2024 mendatang," ujarnya.

"Permainan sepak bola mengajarkan kita untuk bekerja sama dan tidak egois. Selain itu juga mengajarkan kedisiplinan, membentuk karakter, sikap kepemimpinan, keuletan, dan sportivitas. Dengan harapan Papua maju dan tumbuh bibit atlit pesepak bola yang handal dan profesional," tutup Kasdim. (Redaksi Papua)